

Gesundheits-Rallye Straß

Mitmachen und gewinnen.

Online und zugleich im Freien unterwegs - ein Spaß
für die ganze Familie!

GewinnerInnen der Gesundheits-Rallye

Mehr als 200 SpielerInnen haben bereits an der Gesundheits-Rallye, einer interaktiven Schnitzeljagd, in Straß teilgenommen. Nun wurden die ersten drei Gewinnergruppen des Geocaching-Spiels ausgelost und dürfen sich über tolle Gewinne freuen! Verlost wurden Gemeindegutscheine im Wert von EUR 30,- pro Gruppe.

Wir bitten die GewinnerInnen, sich bei Vanessa Haring am Gemeindeamt zu melden:
vh@strass-steiermark.gv.at oder unter 03453/2509-212

Hier sind die GewinnerInnen:

The Black Girls



Die Fantastischen 3



Lentimoli



Die Gesundheits-Rallye wurde in Zusammenarbeit mit Styria vitalis entwickelt und ist weiterhin gratis nutzbar. Der Start befindet sich bei der Mittelschule Straß. Benötigt wird ein Handy oder Tablet mit Internetzugang und die Geocaching-App Actionbound. Die nächste Verlosung findet Ende dieses Jahres statt.